

# いのちまもる・憲法いかす

## 10・23国民集会



集会に参加した会員と職員

10月23日(木)、東京日比谷野外音楽堂で「いのちまもる・憲法いかす10・23国民集会」が開催されました。全国から3000人を越える参加者が集まり、同仁会からも職員19人、友の会員さん4人が参加しました。

天気予報は当たるもので、富士山は雨雲におおわれて見えず、東京駅に近づくと傘をさす人も車窓からながめ、それでも日比谷に着く頃には雨もあがって…の思いもむなく、冷たい雨の中野外音楽堂につきましました。医労連ご用意のカップを着こんで席に着くとまもなく開会、オープニングは「ザ・ニューズペーパー」のコント、介護がごんごん切り捨てられている現状を辛口の風刺を織り交ぜながら会場全体を笑いのうずにまぎ込んでしま

### 集会に参加しました

小倉 孝雄

東京は寒くて雨でしたが、元気いっぱい集会と国会請願デモに参加し全国の仲間とエールを交わしてきました。威圧するかのような厚労省のビルに向かって「いのちまもる・憲法まもる」タオルを掲げてのシュプレヒコールは気持ちよかったです。現場からのトークは「もう限界、命がまもれない」という深刻な内容で、安倍の悪政ストップの切実さを痛感。済生会病院の本田先生は「キューバに行つて、アメリカと闘いながら福祉・医療・教育は全部タダ」という実情を見えま



10月にはいり健診を受けて来院される方が増えてきました。人間ドック・企業健診・特定健診・結果説明外来を

### 結果説明外来を受診しましょう

乳がん検診・子宮がん検診など…述べ1200名以上の方が受診されました。

健康管理として健診を受ける事は大切です。しかし、健診結果で要精査・要治療の結果が出ていても受診されない方がたくさんいらっしゃいます。現在、今年度健診を受

けられて要精査・要治療の結果のあるかたに、受診のお勧めのご連絡をさせて頂いています。皆様の「健康で長生きのお手伝いが出来れば」と思ってお電話しております。「健診結果でお伝えしたい事があります」と御連絡がはりますので宜しくお願致します。受診の勧めの一例をご紹介します。

ご夫婦で人間ドックを受診されました。71歳の御主人の検査結果でPSA値(前立腺がん検診)が毎年高く、今回はお腹の工コー検査で前立腺の精密検査が必要と結果が出ていました。御本人に連絡すると「PSAはいつも、数値が高いです」

### 第15回地域健康まつり

### 地域と病院の架け橋

11月2日(日)に第15回の地域健康まつりを大仙西校区自治連合会さんとの共催で開催しました。

今年度は新病院と現病院をバックに開催する最後の健康まつりで、例年ご出演をいただいている登美丘高校の吹奏楽部の皆さんもユニフォームをゆるキャラTシャツで揃えていただきました

りに花を添えてくれました。ステージでは友の会の会員さんによる舞台や職員による演奏会、メインはフランドルチームの皆さんで締めくくり、地域の皆さんと楽しいひと時を過ごすことができました。

途中何度か小雨がパラつくこともありましたが、参加者の皆さんの願いが通じ

たのか何とか最後の抽選会まで開催することができ、主催者一同胸を撫でおろしています。いよいよ来年は新病院での開催になります。この健康まつりがこれから先、永く地域の皆さんと病院との架け橋の役割が果たせるような場になることを願っています。

最後にになりましたが、開催にあたりご尽力いただきました皆様、ご参加いた



たくさんのお店でにぎやかに



会員さんから「とも」に届いたお便りを紹介します。

足を運んでみようかな  
堺区神南辺町  
藤田公子(66歳)

「支部のたまり場紹介」みみはら友の家「きらら」紙面を見ているだけでも楽しそう。美味しいコーヒーも飲みたいし、少し足を運んでみようか?そしてその感想はまだお便りします。



寺坂加容子

「とも」を毎号拝見して思っていることは、「やっぱり、ひとだなあ」  
西区鳳東町  
墨光子(55歳)

今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。

今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。

今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。

今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。



笹部 恵子

今年もワクワク  
阿倍野区文の里  
永井由美子(72歳)

毎号読ませてもらっています。新病院オープンまで半年ですが、今の病院の建設の時も困難な問題を乗り越えての建設でした。今回もワクワクされたことでしょうか。

今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。

岡部 利子



今年もたくさんの方の災害がありました。年末の「今年の漢字」どんな字になるでしょうか?私は4月着付けを習い始めました。日本文化を見直す一年になりました。私の今年の漢字は「和」です。